

ABSTRAK

FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK

PROGRAM STUDI ILMU POLITIK

KONSENTRASI HUBUNGAN INTERNASIONAL

Skripsi, 11 Januari 2022

Nama : Nurul Fitralaila Tanjung

NPM : 2018130029

Judul : Kerjasama Indonesia-Amerika Serikat dalam Merespons Dominasi Kekuatan China di Kawasan Indo-Pasifik

xix + 120 Halaman + 2 Bagan + 8 Tabel + 18 Gambar

Skripsi ini menganalisis kerjasama Indonesia-Amerika Serikat dalam merespons Dominasi Kekuatan China di Kawasan Indo-Pasifik. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui apa saja kerjasama Indonesia dan Amerika Serikat dalam menstabilisasikan kawasan Indo-Pasifik yang berupaya didominasi oleh kekuatan China. Untuk mencapai tujuan tersebut, penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dan pengumpulan datanya menggunakan studi kepustakaan. Untuk menganalisis data yang dikumpulkan, menggunakan pendekatan deskriptif-analisis. Adapun dalam proses analisa penelitian ini akan menggunakan Teori Geopolitik, Teori Kepentingan Naional, dan Teori Kerjasama Bilateral. Hasil penelitian menyimpulkan Amerika Serikat dan Indonesia melakukan Kerjasama dalam merespons upaya China mendominasi Kawasan Indo-Pasifik. Mengacu kepada kerangka kerjasama Indonesia-Amerika Serikat dalam menghadapi kekuatan China di kawasan Indo-Pasifik terbagi menjadi tiga aspek kerjasama. Pertama kerjasama politik melalui hubungan Diplomatik (Memajukan Konsep Indo-Pasifik yang bebas dan terbuka, membangun Indo-Pasifik yang lebih tangguh saat pandemi, People to People). Kedua, melakukan kerjasama ekonomi (General System of Preferences (GSP), Trade and Investment Framework Agreement (TIFA)). Ketiga, melakukan kerjasama pertahanan (Kerjasama Maritim, The Defense Security Cooperation Agency (DSCA) yang merupakan Badan Kerjasama Keamanan Pertahanan. DSCA terbagi dua yakni Penjualan militer asing (FMS) dan Pendidikan dan Pelatihan Militer Internasional (IMET), Indonesia-United States Security Dialogue (IUUSD), Freedom of Navigation Operations (FONOPs), Cooperation Afloat Readiness and Training (CARAT), National Oceanic and Atmospheric Administration (NOAA).

Kata Kunci : Indonesia, Amerika Serikat, kerjasama, ekonomi, pertahanan, politik, Indo-Pasifik

Refrensi : 21 Buku, 21 Jurnal, 19 Arsip, 23 Website

Pembimbing : Dr. Asep Setiawan, MA.